

Antrag

## **Demokratiemobil im BA 15**

Der BA 15 lädt den Kreisjugendring mit dem Demokratiemobil an zwei Terminen in der Zeit vor der Europawahl 2019 nach Trudering-Riem ein (z.B. vor die Riem-Arkaden). Der BA 15 übernimmt hierfür aus seinem Budget die Kosten in Höhe von 1.000 €.

### Begründung

Demokratie und demokratische Werte sind keine Selbstverständlichkeit, sondern brauchen eine ständige Auseinandersetzung und Weiterentwicklung. Der Kreisjugendring München-Stadt möchte die Demokratie wieder dahin bringen woher sie kommt: auf die Straße, in das Alltagsleben der Menschen. Deshalb fahren sie seit letztem Jahr mit einem roten Feuerwehrauto voller Straßenaktionen zum Thema Demokratie durch die Stadt und löschen antidemokratische Feuer.

Europa ist unsere Zukunft und der wichtigste Garant für Frieden. Im Vorfeld der Wahl ist es wünschenswert, jungen Leuten die europäische Idee näher zu bringen, das Interesse am europäischen Einigungsprozess zu wecken und das Wissen über die Europäische Union zu vertiefen.

Nach dem erfolgreichen Besuch des Demokratiemobils zur Landtagswahl 2018 ist es dem BA 15 auch bei der Europawahl ein großes Anliegen junge Menschen, die zum ersten Mal wählen dürfen, zu motivieren dieses Wahlrecht auch wahrzunehmen.

Außerdem sollen Impulse gegeben werden sich mit politischen Themen zu befassen und eine bewusste Wahlentscheidung zu treffen.

Initiative:

Michael Welzel

Stephanie Bachhuber

Beauftragte gegen Rechtsextremismus